

Rapport d'évaluation pour une demande de catégorie B, sous-catégorie 3.10

Numéro de la demande : 2023-7185

Demande: Nouvelle étiquette ou modifications à l'étiquette du produit

- Mélanges en cuve

Demandeur :Bayer CropScience Inc. **Produit :**Fongicide USF0728 325 SC

Numéro d'homologation: 31435

Principes actifs (p.a.): Prothioconazole et trifloxystrobine

Numéro de document de l'ARLA: 3578821

Contexte

Le fongicide USF0728 325 SC (numéro d'homologation 31435; homologué par Bayer CropScience Inc.) est un fongicide en suspension contenant comme principes actifs le prothioconazole (175 g/L) et la trifloxystrobine (150 g/L).

But de la demande

La présente demande vise à ajouter l'énoncé général concernant les mélanges en cuve sur l'étiquette du fongicide USF0728 325 SC, conformément au plus récent document d'orientation de l'ARLA sur l'étiquetage des mélanges en cuve.

Évaluation des propriétés chimiques, des effets sur la santé et des effets sur l'environnement

Aucune évaluation des propriétés chimiques n'est requise, puisque celles-ci demeurent inchangées. Aucune évaluation des effets sur la santé ou l'environnement n'est requise, puisque le profil d'emploi du produit n'a pas été modifié.

Évaluation de la valeur

Un examen approfondi de l'étiquette a permis de déterminer que l'ajout de la mention générale associée aux mélanges en cuve est acceptable, car elle est conforme aux exigences du Document d'orientation de l'ARLA, Étiquetage des mélanges en cuve (16 mars 2023).

La valeur des modifications apportées à l'étiquette a été jugée acceptable. L'ajout à l'étiquette de la mention générale associée aux mélanges en cuve permet aux producteurs de disposer d'une plus grande flexibilité dans le choix des mélanges en cuve pour lutter contre les organismes nuisibles dans les cultures mentionnées sur l'étiquette.



Cette flexibilité peut s'avérer utile dans le cadre des pratiques de gestion de la résistance, des programmes de lutte intégrée et des mesures de lutte contre une gamme plus large d'organismes nuisibles, avec les économies de temps et d'argent qui en découlent pour l'utilisateur.

Conclusion

L'Agence de réglementation de la lutte antiparasitaire a terminé l'évaluation de la demande et estime que les modifications à l'étiquette demandées sont acceptables.

